
学年のまとめ第３学期のスタートにあたって（始業式の式辞より）

学校長 伴 敦夫

皆さん，明けましておめでとうございます。今日から，いよいよ３学期が始まります。

今，瑛光の仲間の山口十和さん，蒼昊の仲間の泉柊成さん，緑光の仲間の佐藤育海さんから，それぞれの

目標についての発表がありましたが，皆さんの今年の目標は，何ですか。

古いことわざに「一年の計は元旦にあり」というのがありますが，新しい年を迎えたという節目に目標を

持ち，その実現に向けた計画を立てることは，大変大事なことです。自分の目標をしっかりと確認して３学

期をスタートしましょう。

さて，３学期は，１年間で一番短い学期ですが，学年のまとめをする重要な学期です。

３年生は，いうまでもなく進路決定という大切な時期となります。

また，義務教育の最終段階を迎え，約２か月後の３月13日にはいよ

いよ卒業です。後悔することのないよう，それぞれの進路に向けて

しっかり準備するとともに，残り少なくなった中学生としての日々

を大切に過ごしてほしいと思います。

２年生は，中堅の学年から最上級生へ向けて，準備のためのまと

めをしていく時期です。また，２月７日には，54年目を迎える「立

志のつどい」という大きな行事が控えています。勉強に部活動に，

志を高くもった，リーダーとしての取り組みを期待しています。

１年生は，今まで一番下の学年として上級生を見習ってきました

が，あと３か月経てば新入生が入ってきます。皆さん自身がお手本とされる立場になります。「○○先輩の

ようになりたい。」と，頼られる人になるために，しっかりとした自覚を持ち，新しい自分づくりに挑戦し

ていきましょう。

そして，生徒の皆さん，先生方，「笑顔・感動・思いやり」にあふれた水戸一中の完成に向けて，充実し

た３学期にしていきましょう。

学校評価について（お願い）

創立70周年を迎える水戸一中⑤

平成３年（1991年）９月26日，校歌の作曲者：高木東六

先生が来校。生徒会主催の歓迎会が行われました。

平成４年（1992年）６月７日，偕楽園で行われた旧制水

戸高等学校「暁鐘の集い」に招待参加いたしました。９月
７日，学校週５日制がスタートしました。

平成５年（1993年）６月10日，北海道への船中泊を伴う

自然教室（５泊６日）第一回が開始されました。８月10日，

男子バスケットボール部が関東大会で準優勝し，全国大会

に出場。予選リーグを１位で
突破した後，８月21日，決勝

トーナメントで予選で勝った

チームと再戦して敗れ，ベス

ト16となりました。（その相手

チームが全国優勝を果たしま
した。）

平成９年（1997年）10月23日，創立50周年記念式典にお

いて，校歌の作詞者：金田一京助先生の長男，国語学者の

金田一春彦先生の記念講演が行われました。

平成10年（1998年）10月８日，校舎の大規模耐震工事が
竣工しました。

1/10(水) 学年末テストに臨む３年生

平成29年度の締めくくりの時期が近づ

いています。保護者の皆さまには，いつ

も温かいご支援・ご協力をいただきまし

て，本当にありがとうございます。

学校では，１年間の取組を振り返り，

今後の教育活動に生かすため，「学校評価」

を行います。職員による振り返りと，生

徒たち・保護者の皆さまへのアンケート

の結果を合わせて評価を実施します。そ

の結果をもとに，学校評議員さんや学校

関係者評価委員さんからもご意見をいた

だき，来年度の計画や取組に生かしてま

いります。

このあと，お子さんを通して「学校教

育に関するアンケート調査」をお配りい

たします。率直なご意見をくださいます

よう，ご協力をお願いいたします。
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